

Nouvelle offre d'IRM à Wiltz

WILTZ Une IRM (imagerie par résonance magnétique) sera installée à Wiltz, ont annoncé hier la commune et le Centre hospitalier du Nord (CHdN). Elle devrait faire partie du futur centre Schlasskéier, qui regroupera les services actuellement disponibles à la clinique Saint-Joseph. En attendant la construction du centre Schlasskéier, qui doit débuter fin 2023, l'IRM sera installée temporairement à la clinique de Wiltz et devrait être mise en service dès cette année. Le projet Schlasskéier sera im-

planté dans la ville haute de Wiltz et comptera trois volets: une unité de services de diagnostic et de traitement médicaux ambulatoires du CHdN, un centre médical régional qui s'étendra sur 940 m² et un parking couvert.



Le centre médical régional devrait entrer en fonction en 2026.